
Requerimento Nº 125/2025

Súmula: Requeiro ao Governo Municipal, na pessoa 
do Prefeito Marcos Ferreira Godoy, informações 
sobre quais ações de melhorias estão sendo tomadas 
com relação, aos córregos da região do bairro: 
Amador Bueno. 

REQUEIRO à Mesa, após ouvido o Douto Plenário, na forma regimental vigente, seja oficiado 
ao Prefeito Municipal, Excelentíssimo Senhor Marcos Ferreira Godoy, informações sobre quais 
ações de melhorias estão sendo tomadas com relação, aos córregos da região do bairro: Amador 
Bueno. 

Justificativa
Senhor Presidente: -
Senhoras e Senhores Vereadores: -  

        O presente requerimento tem como objetivo elevar ao Executivo, a insatisfação dos 
moradores dessa região com relação aos córregos do bairro. A ausência da limpeza e manutenção, 
contribuiu para que esses córregos acumulassem, dejetos, entulhos e alta vegetação. Com as fortes 
chuvas, esses não conseguem dar vazão a água, o que acaba fazendo com que transbordem, 
trazendo sérias ocorrências na região. Um exemplo é o caso do córrego localizado na Rua: José 
Valencio, que transbordou e invadiu a via, impossibilitando a entrada e saída dos moradores de 
suas residências.  

      Diante do exposto, elevo ao Executivo esse Requerimento, solicitando maiores informações.   

      Desde já agradeço, e conto com a compreensão de Vossa Senhoria.

Sala das Sessões Benvindo Moreira Nery, 27 de janeiro de 2025.

Donizetti Dias Carvalho
              Vereador “Zetti da Adega”
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*Imagem retirada da internet
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Câmara Municipal de Itapevi, 27 de janeiro de 2025

Assinaturas Digitais

O documento acima foi proposto para assinatura digital na Câmara Municipal de Itapevi. Para verificar as assinaturas, 
clique no link: https://itapevi.siscam.com.br/documentos/autenticar?chave=3ZBN9RG99HV4SS8P, ou vá até o site 
https://itapevi.siscam.com.br/documentos/autenticare utilize o código abaixo para verificar se este documento é 
válido:

Código para verificação: 3ZBN-9RG9-9HV4-SS8P

R
eq

ue
rim

en
to

 N
º 

12
5/

20
25

 -
  D

oc
um

en
to

 a
ss

in
ad

o 
di

gi
ta

lm
en

te
 e

m
 2

7/
01

/2
02

5.
 P

R
O

T
O

C
O

LO
 9

04
/2

02
5 

- 
27

/0
1/

20
25

 1
0:

12
 -

 . 
P

ar
a 

ve
r 

o 
ar

qu
iv

o 
or

ig
in

al
 a

ce
ss

e
ht

tp
://

si
av

e.
ca

m
ar

ai
ta

pe
vi

.s
p.

go
v.

br
/S

in
o.

S
ia

ve
/d

oc
um

en
to

s/
au

te
nt

ic
ar

e 
in

fo
rm

e 
a 

ch
av

e:
 3

Z
B

N
-9

R
G

9-
9H

V
4-

S
S

8P

https://itapevi.siscam.com.br/documentos/autenticar?chave=3ZBN9RG99HV4SS8P
https://itapevi.siscam.com.br/documentos/autenticar

	Sino.Siscam.ChaveArquivo: 3ZBN9RG99HV4SS8P
		2025-01-27T10:10:48-0300
	CÂMARA MUNICIPAL DE ITAPEVI
	Assinatura




